

**SPSL – solidarité internationale
hardi les gars, nous irons à Valparaiso !**

Un véhicule du service de protection et sauvetage Lausanne est envoyé à Valparaiso au Chili. La raison : un accord passé entre la Ville et l'ambassade du Chili, sur demande chilienne, afin qu'à Valparaiso on puisse bénéficier de véhicules ou de matériel de secours retiré du service à Lausanne.

En 1996, le service de protection et sauvetage (SPSL) a fait l'acquisition d'un véhicule tonne-pompe de marque Iveco Magirus, joliment prénommé, Losa 23. En 2015, l'Etablissement cantonal d'assurance (ECA) a attribué au SPSL un nouveau véhicule tonne-pompe destiné à remplacer l'ancien, comme prévu dans le cadre du renouvellement régulier des véhicules d'intervention des sapeurs-pompiers vaudois. De ce fait, le Losa 23 a été mis hors service et, conformément aux processus mis en place à la Ville de Lausanne, proposé aux enchères sans trouver d'acquéreur.

Si ce véhicule n'est plus aux normes suisses, il peut encore rendre service aux sapeurs-pompiers chiliens. La cession du tonne-pompe permettra de pallier un manque évident de matériel de sauvetage à Valparaiso. Lausanne se réjouit de donner une deuxième vie à son matériel.

La prise en charge du véhicule du SPSL au départ de Lausanne se fait sous la responsabilité de l'Ambassade du Chili; elle en assume également le transport et les frais qui en découlent. Valparaiso, ville de 300'000 habitants située à 115 km au nord-ouest de Santiago, capitale du Chili, est visitée chaque année par des milliers de touristes chiliens et étrangers. En 2014, un incendie a fait 15 morts, détruit 2'900 foyers et touché 12'500 personnes dans la célèbre ville, connue pour ses rues escarpées, ses ruelles typiques, son tramway et classée au patrimoine mondial de l'Unesco.

Lausanne souhaite pérenniser ces actions d'entraide qui concrétisent la solidarité entre sapeurs-pompiers et entre la Ville de Lausanne et celle de Valparaiso. D'autres actions analogues pourraient être menées à l'avenir, dans un esprit de partage et de solidarité.

La direction des sports, de l'intégration
et de la protection de la population

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Michel Gandillon, officier de presse, service de protection et sauvetage Lausanne, 021 315 39 02**

Lausanne, le 26 janvier 2016